

Un long OVNI blanc filmé près d'un volcan mexicain



Le 3 juillet 2022, aux premières heures du matin, un **OVNI** a été filmé à proximité du Popocatepetl, un volcan en activité situé non loin de Mexico, la capitale du Mexique.

Ce volcan, qui est la deuxième montagne la plus haute du pays, est en activité depuis 2005. Pour le surveiller de très près, les scientifiques ont installé des webcams pour le filmer constamment. Ces caméras diffusent ensuite leurs images sur Internet.

C'est dans ces conditions qu'un OVNI a été filmé. Peu avant 7 heures du matin, un long objet blanc et brillant est apparu de nulle part. Il semblait être dépourvu d'ailes. Il est passé derrière le volcan avant de disparaître.

Le Popocatepetl est l'un des lieux au monde où les observations d'OVNI sont les plus fréquentes. Il n'est en effet pas rare de voir un engin non identifié rentrer à l'intérieur du cratère comme si le volcan abritait une mystérieuse base souterraine ...

Sources

- www.youtube.com